

33.28

50300

Admont, den 20/8 891.



Verehrter Freund!

Sie haben, wie ich wenigstens angern
zugelehen muß, wirklich Grund, über
mich sich zu beklagen. Ich gab in
der Tat der Sippe einschlafenden Stimme
der Saumseligkeit viel zu viel Ge-
hör u. ich würde vielleicht noch
fortschlummern, wenn nicht Ihre sanf-
te Rüge mich aufgerüttelt hätte.
Ich hoffe durch diese Zeilen Sie wieder
ganz zu begütigen u. das Versäumte
nachzuholen.

Die Mitteilung, daß Sie am Strand
der Nordsee weiter zur Erholung

des Körpers u. auch des Geistes, kann
nur nicht mehr überraschen). Den
"der innerer Zug" nach dem Vorden
ist mir nicht unbekannt. Dass
Sie sehr spärlich arbeiten; kann ich
nicht recht glauben. Ich meine, Sie
sollten sich mit allem Ernst entschlie-
ßen, auf ein oder zwei Monate ge-
stig zu strikken, bis Ihre Nerven vol-
lig gestärkt sind. Dass Sie meinen
Rat befolgen werden, habe ich freii-
lich nur wenig Hoffnung. Die Ver-
schafft, die ich da gegeben, nach des
halbe ich mich schon seit Beginn
der Ferien. Ich habe Dr. Ankeit gänz-
lich entgeggestellt u. lasse ohne Wider-
stand u. Lebarmen meinen Geist
hungern, bis er wieder zu Appetit
kommt. Im Wald u. Fluß nicht er-
zählen, Ausflüge machen, - in Freunde
Kreise zumindest die Zeit vertrei-
ben, die Bibliothek durchforschen,
essen, schlafen - das ist alles.

Von Ihrer Thesen etwas vorherbar sei kommt, ^{zu}
Kur verordnete ich mir den besten Es.
folg. Anfangs September werde ich so,
dann eine Reise "thun", aber nicht
London, sondern das, fassme! Tirol
ist das Ziel zu setzen. Obwohl mich
Dr. Leitner zum Delegirten für Österreich
ernannt hat, so werde ich doch nicht
an dem Congress 1891 teilnehmen.
Was werden Sie tun? Sicherlich gehen
Sie auch auf das nächste Jahr nach
London. Österreich Deutschland, wahrs
cheinlich mir natürlich ein Prager Profes.
sor, sendet zum heurigen Congress
Keine Delegirten.

Zum Schlusse nun - ich Ihnen noch
mittheile, dass Admont dieses
Jahr von Sommergästen, Touristen,
Bergleuten sehr stark besucht ist
zur Fronate der Winde u. auch
der P. Kellermeisters. Das Weinhaus
ohne ist oft zu klein, um alle die
Gäste aufzunehmen zu können, die

ihre knackigen Kehlen mit ecklem
Klosterwein zu laken die edle
Abricht haben. Wasen P. Keller.
meister ist natürlich darüber -
der heiteren Stimmung, daß so
viel "geweint" wird u. geht
schmucklos unter den Gästen
herum, in deren Gesellschaft er sich
nicht wohl fühlt. Traümen Sie
nie von Adamsal's Kellerstöckchen?
Ah. das ist ein schöner Ort, da
beschäftigt sich auch mancher
Gelehrter oder Gelehrte mit
"geistigen" Dingen. Freilich der
Geist, der, nachdem 2. od. 3 Flaschen
geleert sind, rege wird u. sich
laut offenbart, - ist nicht der Herren
eigener Geist, sondern ein ganz
anderer.

Ihr treuer Freund

P. Paulus Heinicke